

Alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung Angkatan 85 Serahkan Bantuan Bencana di Pasaman

Zul Abrar - AGAM.INDONESIASATU.ID

Mar 6, 2022 - 01:12



Agam - Alumni angkatan 85 SMA Negeri 1 Lubuk Basung, Kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten serahkan bantuan bencana gempa bumi dan tanah longsor di Pasaman.

Bantuan berupa pakaian, sebako dan sejumlah uang tunai diserahkan langsung

ke lokasi penampungan bencana gempa bumi dan tanah longsor senilai 15 juta rupiah.

Ketua alumni angkatan 85 SMA Negeri 2 Lubuk Basung, AKP. Darman melalui sekretaris alumni, Yannavis Surya, Dt.Mangiang dan anggota angkatan 85 SMAN Negeri 1 Lubuk Basung lainnya, menyebutkan bantuan untuk warga terdampak bencana dikumpulkan secara spontanitas dari alumni angkatan 85 untuk membantu warga yang terdampak bencana di Pasaman.

"Bantuan pakaian, sembako uang tunai kami serahkan langsung pada saudara kita yang terdampak bencana gempa bumi dan tanah longsor di Pasaman," katanya.



Selain sembako, pakaian dan uang tunai alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung juga menyerahkan bantuan berupa kain sarung dan mukena untuk ibadah sholat selama di penampungan.

"Total bantuan untuk warga terdampak bencana di Pasaman sekitar 15 juta rupiah, setidaknya dapat meringankan beban saudara kita yang terdampak bencana,' ungkap Yannafis

Bantuan yang sudah dikemas dalam bentuk paket diserahkan oleh anggota alumni angkatan 85 ke Pasaman Barat dan Kabupaten Pasaman disalurkan oleh

tim yang di bagi dua yang sudah disepakati.

"Penyerahan bantuan di Timbo Abu diserahkan pada kakak dari Basri alumni angkatan 85 SMA Negeri Lubuk Basung, bantuan diserahkan langsung pada Nuan (57) kakak kandung dari Basri dengan kondisi rumah hancur akibat gempa bumi 25 feb 2022," sebut Yannavis Surya, Dt. Mangiang.

Yannavis Surya berharap untuk bantuan berikutnya diusahakan berupa uang tunai agar dapat dipergunakan oleh keluarga kita yang terdampak bencana untuk membeli material bangunan karena rumahnya sudah rata dengan tanah.

"Kecamatan Tigo Nagari di kampung Guguang, simparayo, sikabu gadang Nagari Malampah kita lihat sangat membutuhkan bantuan berupa uang tunai untuk keperluan lainnya supaya dapat dipergunakan sesuai kebutuhannya," jelas Yannavis sekretaris angkatan 85 alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung.

Dilain pihak, warga Pasaman yang menerima bantuan dari Angkatan 85 Alumni SMA Negeri Lubuk Basung mengucapkan terimakasih atas bantuan yang mereka terima bisa dipergunakan sebagai kebutuhan sehari-hari selama di penampungan.

"Kami berterimakasih atas bantuan yang bapak dan ibuk berikan kepada kami, karena kami semua yang kena musibah sangat membutuhkan bantuan yang diberikan kepada kami," ungkapnya lirih penuh haru pada awak media. (Zul)